

Jahresbericht für 2022

Mit einem Lehrgang im Februar war es seit Beginn der Coronapandemie wieder einmal möglich, mit anderen AiKiDoka gemeinsam zu üben. Unter Berücksichtigung der Abstandsregel konnten wir zumindest mit den Waffen, Stock (Jo) und Schwert (Bokken), die auch Bestandteil des AiKiDo sind, neue Formen lernen.

Veranstalter war der ACI (AiKiDo Cooperation International) und Lehrgangsleiter, der auch unser Großmeister ist, war Reiner Brauhardt, 9. DAN Aikido - Hanshi, 6. DAN Aiki-Jo, 3. DAN Iai-Do.

Der Lehrgang war auf zwei Tage ausgerichtet mit jeweils vier Trainingseinheiten pro Tag.

Das AiKiDo-Training war in den ersten zwei Quartalen des Jahres nur unter den erschwerten Coronabedingungen nur mit den Waffen möglich. Erst nach den Sommerferien konnten wir wieder langsam in den normal Modus übergehen.

Für das Jahr 2023 sind Werbe- und Kennlernaktionen geplant.

Ende Juni also kurz vor den Sommerferien soll dann noch ein großer AiKiDo-Lehrgang stattfinden.

3er AiKiDo-Lehrgang stattfinden.





Mit sportlichem Gruß Bernhard Schmidtke